

**TENDER ADDENDUM**

**Confederation Boulevard Wellington Street Light  
Standards Rehabilitation  
NCC tender file # LW044  
December 28, 2016  
ADDENDUM NO : 2**

**ADDENDA À LA SOUMISSION**

**Boulevard de la confédération projet de réhabilitation  
des lampadaires de la rue Wellington  
Dossier de soumission de la CCN no. LW044  
le 28 décembre 2016  
ADDENDA NO: 2**

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents :

**1. REQUEST FOR INFORMATION**

**Q1.** Regarding the security requirement for the above works, will the security be released at the completion of the works, at the 1 year warranty or the extended warranty of 5 years as this will impact the cost of the bonding?

**A1.** It will be released sixty (60) days after completion of work.

**Q2.** Could we have a list of all the stainless steel hardware to be replaced, I do not see that information in the documents.

**A2.** We do not have a list of all the hardware to be replaced. Every piece has a minimal amount of hardware.

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appel d'offres et des documents relatifs au contrat:

**1. DEMANDE D'INFORMATION**

**Q1.** En ce qui concerne l'exigence de sécurité pour les travaux ci-dessus, la sécurité sera libérée à la fin des travaux, à la garantie de 1 an ou la garantie prolongée de 5 ans, car cela aura un impact sur le coût de la liaison?

**R1.** Il sera libérer soixante (60) jours après la fin des travaux.

**Q2.** Pouvons-nous avoir une liste que la quincaillerie en acier inoxydable à remplacer, je ne trouve pas l'info nécessaires dans les documents?

**R1.** Nous n'avons pas une liste de toute la quincaillerie en acier inoxydable à remplacer. Chaque pièce à une quantité minimale de quincaillerie.



Lana Wilson  
Senior Contract Officer  
Procurement Services



Lana Wilson  
Agent principal des contrats  
Services d'approvisionnement